



## Medieninformation

25. Oktober 2020

### Stauferkrone am 23. April 2022 in Donzdorf

**Donzdorf.** Der internationale Schlagerwettbewerb um die „Stauferkrone“ findet am 23. April 2022 zum vierten Mal statt. Organisiert und ausgerichtet wird er erneut von der Göppinger Medien- und Eventagentur Maitis-Media in der Stadthalle Donzdorf. Komponisten, Textdichter, Interpreten und Produzenten sind aufgerufen, Titel für den Wettbewerb anzumelden. Die Beiträge dürfen erst nach dem 1. Januar 2020 veröffentlicht worden sein und müssen in deutscher Sprache gesungen werden. Das Herkunftsland des Interpreten spielt keine Rolle, ebenso das der Komponisten und Textdichter. Einsendeschluss für die Beiträge ist der 30. November 2021. Die künstlerische Leitung der „Stauferkrone“ obliegt dem in Holzhausen lebenden Musiker, Komponisten und Produzenten Hayo Well.

Die Corona-Pandemie macht vor der „Stauferkrone“ nicht halt. Ursprünglich hatten die Organisatoren den Wettbewerb für April 2021 geplant, dann jedoch auf Grund der aktuellen Entwicklung auf das Jahr 2022 verschoben. „Wir wollen da auf Nummer sicher gehen“, so Projektleiter Rüdiger Gramsch von Maitis-Media angesichts der umfangreichen Vorbereitungen einer solchen internationalen Wettbewerbs.

Der Schlagerwettbewerb, der sich in der Tradition der Deutschen Schlagerfestspiele von Baden-Baden sieht, wird wieder eingebettet in ein mehrtägiges Begleitprogramm, das unter anderem wieder ein Branchentreffen, sowie ein Meet & Greet vorsieht. Maitis-Media will in Kürze auch bekanntgeben, wer als Stargast den zweiten Teil des Wettbewerbsabends bestreitet. In den bisherigen Veranstaltungen waren u.a. Laura Wilde, Stefan Mross, Hansy Vogt und Vincent Gross zu Gast.

**Kontakt:** Maitis Media GbR, Fasanenstraße 15, 73035 Göppingen  
Tel. 07161 944521 – Mail. [info@maitis-media.de](mailto:info@maitis-media.de) – Web. [www.maitis-media.de](http://www.maitis-media.de)  
Projektleitung Stauferkrone: Rüdiger Gramsch

